

Im Gemeinderat:

- Ewald Schneiders Funktionen übernehmen: Walter Schwinghammer - Prüfungsausschuss, Manuel Artner - Gemeindevorstand und SPÖ-Beiratsmitglied in der Gemeinde Infrarstruktur KG, Thomas Feiler - Bauausschuss.
- Die Neusiedlerstraße wird neu nummeriert. Dies betrifft die Seite mit den ungeraden Nummern, wo unbebaute Grundstücke bisher nicht miteinbezogen wurden.
- Hundekot auf den Gehsteigen sorgt wieder für Aufregung in der Gemeinde. Daher verteilt die Gemeinde erneut ein Rundschreiben zu dem Thema.
- Die Vereine erhalten wieder Subventionen. Der UTC wird hier bei den Renovierungsarbeiten des Tennisgeländes unterstützt, indem die Materialkosten von der Gemeinde übernommen werden. Die Arbeiten werden überwiegend von den Mitgliedern durchgeführt.

SPÖ wählte Ersatz

Gemeinderat | Walter Schwinghammer neu im SPÖ-Team, der Hochwasserschutz Wulka geht in nächste Phase, die Feuerwehr erhält Fahrzeug.

SCHÜTZEN | Die Gemeinderatsitzung brachte Veränderungen. Zunächst wurde Walter Schwinghammer (SPÖ) als neuer Gemeinderat angelobt, da Ewald Schneider seine Funktionen zurückgelegt hatte.

Doch auch baulich tut sich etwas in der Gemeinde. „Der Hochwasserschutz entlang der Wulka geht in die Umsetzungsphase“, erklärte Bürgermeister Roman Zehetbauer (ÖVP). Für den Bau eines Damms und diverser Mauern wurden Teile der Grundstücke der Anrainer entlang der Wulka benötigt. Mit den Anrainern wurde verhandelt. Ein Teil verkaufte die Flächen an die Gemeinde, ein Teil stellte diese durch Dienstbarkeitsverträge der Gemeinde zur



Gemeinderat. Walter Schwinghammer (SPÖ) wurde von Bürgermeister Roman Zehetbauer (ÖVP) (v.l.) angelobt.

Foto: Janisch

Verfügung. Der Kaufpreis lag bei drei Euro pro Quadratmeter. Anrainer, die Dienstbarkeitsverträge abschlossen, erhalten 1,50 Euro pro Quadratmeter. Die

Feuerwehr kann sich über ein neues Fahrzeug freuen. Das bisherige Tanklöschfahrzeug, Baujahr 1993, das mechanisch nicht mehr den Anforderungen entspricht, wird durch einen Ford Transit ersetzt.

Das neue Fahrzeug ist ein Mannschaftstransporter. Zusätzlich wird ein Pumpenanhänger angeschafft, der die Ausrüstung eines Tanklöschfahrzeugs enthält. Das neue Auto muss entsprechend den Anforderungen der Feuerwehr umgebaut werden. Insgesamt belaufen sich die Kosten, mit Anhänger und Umbauarbeiten, auf rund 61.000 Euro. „Davon profitiert auch die Jugend, die momentan sehr gut aufgestellt ist“, erklärt Zehetbauer.

Wieder Verhandlung

Anhörung | Eine Sperre der Umfahrung steht derzeit im Raum, das Landesverwaltungsgericht prüft.

EISENSTADT/SCHÜTZEN | In einer Verhandlung bot Richterin Jutta Luntzer den Parteien im Streit um die Umfahrung die Möglichkeit, sich zusätzlich zu äußern.

Nachdem die wasserrechtliche Bewilligung für den Bau der Umfahrung als nicht rechtskräftig erklärt wurde, stellte die Landesregierung einen Antrag an die Bezirkshauptmannschaft (BH) Eisenstadt-Umgebung, die damit verbundene aufschiebende Wirkung außer Kraft zu setzen, da die Straße sonst gesperrt werden müsste.

„Durch die Umfahrung wurde die Verkehrssicherheit wesentlich erhöht. Eine Umleitung durch Schützen würde eine Gefährdung der Bevölkerung bedeuten. Eigentlich müssten Autofahrer dann einen Umweg über das Leithagebirge oder die Strecke entlang dem Neusiedler See machen, da die Kreisverkehre vor Schützen zur Umfahrung gehören und gesperrt würden.“



Standpunkte. Beide Parteien konnten sich noch äußern. Foto: Janisch

Gegner der Umfahrung fordern trotzdem eine Sperre. Im Zuge der Verhandlung argumentierten diese: „Es wurde in mehreren Gutachten überzeugend dargelegt, dass die bestehende Ortsdurchfahrt nach den Erfahrungen der letzten Jahre die Verkehrssicherheit insgesamt wesentlich verbessern würde. Man könnte die Kreisverkehre aus der Sperre auch ausnehmen.“ Vertreter der BH waren nicht anwesend. Eine Entscheidung des Gerichts wird in den nächsten Wochen erwartet.

Herzlich willkommen im Gasthaus Kolarik

Als Familienunternehmen steht das Wohl unserer Gäste an oberster Stelle. Wenn Sie gediegene, heimische Gemütlichkeit bevorzugen, sind Sie, Ihr Freundeskreis oder Ihre Familie bei uns genau richtig.

Wir bieten ganztägig warme Küche, in erster Linie überzeugen wir mit regionaler, saisonaler und gut bürgerlicher Küche. Neben der Speisekarte bieten wir Wochentags zusätzlich abwechslungsreiche Mittagsmenüs an. Natürlich gibt es auch Speisen zum Mitnehmen, sodass Sie auch zu Hause in den Genuss unserer gutbürgerlichen Küche kommen.

Zudem bietet unser Gastgarten Erholung und Entspannung abseits vom Straßenlärm.

Wir organisieren auch gerne diverse Feiern für Sie.

Gemütliche Stunden wünscht Ihnen die Familie und das Team von

Gasthaus
Kolarik

Öffnungszeiten:

täglich von 08:00-22:00 (April-Okt)
09:00-22:00 (Nov-März)
warme Küche täglich von 11:00-21:00

Kontakt:

Gasthaus Kolarik
Badstraße 25 | 7082 Donnerskirchen
Tel.: +43 2683 30164 | Mobil: +43 664 1229458
e-Mail: office@gasthaus-kolarik.at | www.gasthaus-kolarik.at